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成功率高
地址：九江路619号1518室 注册号：310113000212598

由高级婚介师董老师全程服务到满意

C601如同子女住不方便请来我家开支我来美丽
富有徐汇新房女公务员 63岁退休未婚健康多房
出租有遗产觅 83 岁内速婚男（女付）63337606
C602 可家访住静安电梯房无亲人中医专
家女 69 岁未婚继家族遗产和多套房寻 89
岁内男真心伴老可入住 （女付 ）53833358
C603 富裕女 59 岁丧偶貌好寻
贴心男共相处（女付）63337606
C604我会爱护你我开支无亲人电力女干部退休
党员 73岁未婚独居静安洋房另多房出租薪丰觅
89 岁内无房男过两人世界 （女付 ）53833358
C605 总裁遗孀孤寂无亲人女中西医教授
79 岁丧偶肤白独居静安 5/3 另外滩景观
房先夫留下不菲家产无后的我希望茫茫人
海中觅可托付终身男士 （女付 ）63337606

上海市静安区威海路 888 弄业
主大会遗失公章 、财务章 、正副
主任章各一枚，声明作废。

物资回收

红木家具.老家具.字画.扇
子.印章.像章.老服装.小人
书.紫砂壶.玉器.瓷器.地址:
多伦路文化名人街182号（近四川北路）
热线电话：65407260 13601926417
高经理 免费上门服务

渝水堂 高价
收购

泷湾苑园区绿化改造招标公告

投标公司成立满 5 年，注册金满
伍佰万， 具有相应经营范围等，
领标书时间 ：1 月 13 日至 1 月
15 日 ， 长乐路 989 号 201 室 ，
54043388-180，林先生。

泷湾苑公区弱电维保招标公告

投标公司成立满 5 年，注册金满
伍佰万，公共安全防范工程证书三
级或以上等， 领标书时间：1月 13
日至 1 月 15 日， 长乐路 989 号
201室，54043388-180，林先生。

记者注意到，当天嘉宾走红毯签到环节，贾樟柯
是最晚赶到现场签到的一批嘉宾。颁奖典礼现场，据
主持人剧透，贾樟柯这次是在国外放下手头工作赶
回上海参加上海影评人奖颁奖典礼的，在颁奖典礼
结束之后，他马上还要再赶回去。
而在台上，贾樟柯解释了自己这次赶回来参加

颁奖典礼的原因：“这段时间在日本工作，然后（主
办方）通知我来参加这个聚会，我义不容辞。因为快
到春节了，我知道这是一次电影人的大聚会。大家也
知道，2024 年其实我们电影经历了很多困难，这样
一个困难时期，需要大家欢聚一堂，集聚力量，继续
往前走。我觉得自己不能缺席这个盛会，所以就回来
了。”
说到上海影评人奖，贾樟柯当年在北京电影学

院学的是电影理论专业，按照他的说法，影评是其中
非常重要的一部分。当天的颁奖典礼上，中国电影评
论学会会长饶曙光获得了年度电影理论评论贡献
奖。
贾樟柯非常认同电影理论家饶曙光“要建立中

国自己的电影评价体系”的观点，贾樟柯认为电影评
论工作非常重要：“它既是对历史的回望，通过影评
人的研究，让我们传承电影文化；也是对当代电影正
在发生的电影现场进行评论观察，它又是指向未来
的。”
到今年为止，上海影评人奖已经办了 31 届，贾

樟柯参加过不少国外的影评人奖，在他的印象当中,
“这是亚洲少有的、能够持续这么多年的影评人的电
影荣誉奖项”。
在颁奖典礼上，主持人提到上海影评人奖是一

个“小而美”的电影活动，贾樟柯对此表示了不同的
看法：“我觉得上海影评人奖‘美’我很同意，但是
‘小’我不同意，因为我参加过全世界很多影评人的
颁奖活动，我觉得今天上海影评人奖这个氛围是我
见过的最好的、最隆重的，也是让人激动的。”
贾樟柯的第二个感谢是上海影评人对于电影

《风流一代》的肯定。电影《风流一代》讲述了巧巧
和郭斌这一对恋人二十年分分合合的故事，勾连起
中国社会新世纪的社会嬗变。影片凝缩了贾樟柯二
十年来电影拍摄的大量纪实素材。摄影机深沉地凝
视着公众面容的同时，面容也将目光投向摄影机。去
年 11月 22日上映之后，观众和电影业界对这部电
影有不同的看法。
“其实在制作这部电影之初，我们团队就知道这

是对于观影习惯具有挑战性的一次新的尝试，但是
我认为能够得到上海影评人的认可，我非常感动。因
为我认为电影到了一个困难时期，它就召唤新的技
术和新的创意，而新的技术和新的创意就需要大家
去尝试，我希望《风流一代》是一部活泼的电影，能
够改变一些电影的形态。我想我们中国导演在这样
一个蓄势待发的时候，都应该重拾这种创新的诉求，
不一定要能成功，但是我们不能停下来，不能停下来
我们的尝试。”
贾樟柯的第三个感谢是上海，上海与这位导演

有着不解之缘。贾樟柯坦言，刚才自己算了一下：“我
今年拍电影整整 27 年了，但是我跟上海结缘有 18
年，27 年的电影生涯里面有 18 年是跟上影集团合
作的，要特别感谢我的制片人任仲伦先生，我们一起
拍了那么多电影，这也是我们第一次同台他授予我
这样一个荣誉，我也非常感动。”

2016 年上海国际电影节期间，贾樟柯正式受邀
出任上海温哥华电影学院院长，并借电影节举办之
际宣布了这一消息。当年 8月下旬，在上海温哥华电
影学院毕业典礼上，贾樟柯现场接受聘书正式出任
院长一职。在上海温哥华电影学院，他不仅是导演，
更是一位传道授业解惑的教育工作者。在这里，他与
学生们共同探索电影的无限可能，将个人的感触和
思考，通过影像传递给更多的人。去年 8月的温影
10周年庆典上，贾樟柯作院长致辞发言：“这是一段
激动人心的记忆。在这里，我爱上了电影教育。”
对于上海正在打造的电影之城，贾樟柯有自己

巧妙的解读，并赢得了掌声。“人们说上海正在成为
电影之城，我想说的是———上海是一个非常包容的
电影之城，因为今天有两个山西人在这里获奖，一个
是我，一个是邵艺辉。最近老有人说‘你们山西人怎
么都往上海跑？’今天在这样一个氛围里，我知道为
什么了，因为山西和上海有‘山海情’。”
而贾樟柯这句点题的“山海情”也赢得了不少

上海电影人的赞同。
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1月 11 日晚上， 第 31 届上海影评人
奖颁奖典礼在虹口胜利电影院圆满落幕。
值得一提的是，胜利电影院因电影《酱园
弄》的拍摄而成为热门打卡点，这不仅体
现了电影对城市文旅发展的带动作用，也
展示了上海电影文化与城市发展的深度

融合。 未来，上海将继续探索电影与城市
“文体商旅展”融合发展的新模式，推动文
旅产业的繁荣发展。 这场盛会不仅是对过
去一年中国电影成果的回顾，更是对未来
上海建设电影之城和全国建设电影强国

的展望。
导演贾樟柯凭借他在电影领域的卓

越成就荣获 2024 年度电影人物奖项，颁
奖人则是他非常熟悉的朋友、上海市文联
副主席、原上海电影家协会主席任仲伦。

对于贾樟柯过去一年做出的成绩，任
仲伦在宣读颁奖致辞当中提到：“2024 年，
他担任上海温哥华电影学院院长，学院创
办已经 10 届， 主导平遥国际电影展进入
第 7 个年头，这一年，他又接过中国电影
导演协会主席的接力棒……”
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